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Les œuvres de la série Dialectical Materialism sont constituées d’un texte vaguement anglais recouvert d’index alphabétiques et numériques avec (le plus souvent) une matrice ou une carte récursive dans un des coins inférieurs et une autre feuille contenant un visuel graphique fait des quasi-mots Surf, Surf, Surf, etc. La forme de ce visuel graphique dérive d’un dessin constructiviste soviétique révolutionnaire (Rodchenko, Altmann, etc.) Les Surf, Surf sont eux aussi accompagnés d’index numériques qui correspondent à ceux des textes conventionnels.

Les relations que ces œuvres analysent (ou bien les relations qu’elles sont supposées provoquer) sont des membres exotiques ou marginaux de la famille de relations examinées dans La Clé des rêves de Magritte. Les Surfs ne sont pas des peintures, mais des quasi-mots disposés sous une forme quasi-picturale. L’œuvre de Magritte s’intéresse implicitement à la porosité de diverses connexions mot-mot, de même qu’à l’étrangeté des signes traditionnels dans les connexions mot-chose explicites.

La série Dialectical Materialism s’intéressait en général aux types de transformation que l’on associe aux calculs d’équivalence, d’indexabilité et de traduction. C’étaient des efforts pour planter des arbres indexiques, des essais sur l’instabilité fractale des significations. Les relations « normales » de traduction qui existent entre les deux textes traditionnels de Dialectical Materialism sont mises en question par le visuel Surf, Surf.

[47] ‘Study for Lucy Grays’, in Sighs Trapped by Liars catalogue, Mulier Mulier Gallery, Belgium, 1998.
The works in the series Dialectical Materialism consist of an English-ish text superscribed with alphabetical and numerical indices with (usually) a recursive matrix or map in the bottom corner, and a further sheet with a graphic display consisting of the quasi-words Surf, Surf, Surf, etc. The form of this graphic display is derived from a revolutionary Soviet Constructivist design (Rodchenko, Altmann, etc.) The Surf, Surfs are also accompanied by numerical indices which match those in the conventional texts.

The relations which these works examine (or the relations which they are intended to provoke) are exotic or marginal members of the family of relations which are examined in Magritte’s Key of Dreams. The Surfs are not pictures, but they are quasi words arranged in quasi-pictorial form. Magritte’s work implicitly considers the porosity of various word-word connections, as well as the strangeness of conventional signs in explicit word-thing connections.

The Dialectical Materialism series was in general concerned with the types of transformation which are associated with computations of equivalence, indexicality and translation. They were efforts to plant indexical trees, essays on the fractal instability of meanings. The “normal” relations of translation which exists between the two conventional texts in Dialectical Materialism is challenged by the Surf, Surf display.
